

ONU: Boric destaca avances del país en salud

Nueva York. Presidente participó de citas sobre temas sanitarios. Canciller Van Klaveren, en tanto, salió al paso de las polémicas.

Diego Hermosilla

Las políticas sanitarias fueron el centro de los temas que trató el Presidente, Gabriel Boric, en su segundo día de actividades en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas, en Nueva York.

En la Reunión de Alto Nivel sobre Cobertura en Salud Universal, el Mandatario chileno lamentó que en pandemia “nos vimos compitiendo por vacunas en vez de colaborar todos por conseguirlas al mismo tiempo”.

En la cita, Boric destacó los

avances que ha tenido Chile, especialmente en materia de salud primaria, como la gratuidad para los afiliados a Fonasa, y enfatizó que “la salud es un derecho humano y debe estar garantizado sin importar el tamaño del bolsillo de las personas”.

Luego participó del panel, organizado por Chile, Invertir en Atención Primaria de Salud: la Mejor y Única Opción para lograr la Cobertura Universal, donde expuso que la gratuidad en la red pública “significó un ahorro de cerca



Gabriel Boric, durante su exposición en una reunión sobre salud. / PRENSA PRESIDENCIA

de 113 millones de dólares para las familias chilenas en un solo año”.

En esa sala, el Presidente indicó que “a veces nos gustaría que los cambios estructurales fueran más rápidos, pero sabemos que para no desbarancarse hay que avanzar lento y que en democracia, para poder consolidar los cambios que son

estructurales, se requiere mayorías importantes que sean sostenibles en el tiempo”. Al respecto, destacó la búsqueda que lleva el Ejecutivo de un Pacto fiscal.

Boric también tuvo reuniones bilaterales con el secretario general de la ONU, António Guterres; con la vicepresidenta de Uganda, Jessica Rose

Alupo; y con el Presidente de Paraguay, Santiago Peña. “para hablar de los temas de conectividad que tanto interesan a la Macrozona Norte de Chile”, según explicó el canciller, Alberto Van Klaveren.

El ministro también compartió que la reunión de Boric con la Presidenta de Perú, Dina Boluarte, tuvo “un día

“En democracia, para consolidar los cambios estructurales, se requiere mayorías importantes”.

GABRIEL BORIC
 Presidente de Chile.

logo muy amistoso y al mismo tiempo, muy franco”, luego de que en su momento Boric criticara la manera en que Boluarte llegó al poder.

Van Klaveren también indicó que el Mandatario se refirió a Nicaragua en su discurso ante la Asamblea porque “hay casos que se transforman en emblemáticos”, mientras que sobre las críticas de parlamentarios del PC por el apoyo a Volodimir Zelenski, reconoció que “en la coalición que apoya al Gobierno hay sensibilidades diferentes, pero nunca ha estado en cuestión que la posición del Presidente es la posición que representa al Gobierno”.

Boric va ahora a Washington donde asistirá hoy a un homenaje a Orlando Letelier en el lugar donde fue asesinado.